

Was wir für Sie spielen, gefällt durch die Generationen:
Jazz, den man kennt.

Ob Ohrwürmer aus den aus den 20ern wie "Charleston" und "Entertainer",
Melodien aus der Glenn Miller-Zeit wie "In the Mood" oder "Summertime"
und "Pink Panther" sowie neuere Arrangements wie "Don't worry be
happy".

Der HotSaxClub wird seit vielen Jahren für Veranstaltungen aller Art
gebucht.

Ob private Einladungen oder große Medienereignisse,
der HotSaxClub bringt Sie und Ihre Gäste in Schwung.

Natürlich brauchen wir keinen Strom, da wir rein akustisch spielen.
Daher sind unsere Einsatzmöglichkeiten fast grenzenlos.

Dennoch bringen wir den Sound für Ihre kleine Cocktailparty
genauso wie für einen Saal mit 500 Leuten.

Zu unseren **Referenzen** zählen **Firmen** wie:

Airbus, Allianz, BMW, Bosch, Caterpillar, Daimler Chrysler, Deutsche Bank,
DEVK, EON, Ferrari, Gruhner + Jahr, Hypovereinsbank, Kraus Maffei,
Lufthansa, MAN, McDonald´s, Microsoft, MLP, Münchner Rück, Opel,
Oracle, Porsche, Pro Sieben, Roland Berger, RTL, Siemens, Thyssen-
Krupp, VW, Werder Bremen, ZDF, und viele andere...

Der Hot Sax Club ist bei folgenden **Veranstaltungen** aufgetreten:
Ball des Sports, Frankfurter Opernball, Bayrischer Filmpreis, Diverse
Staatsempfänge, Feierlichkeiten in der bayrischen Staatskanzlei mit
Edmund Stoiber, Einweihungen und Kongresse mit politischer Prominenz
(Schily, Beckstein, Blüm, Westerwelle usw.), Modenschauen mit den Hot
Sax Club-Girls als Saxofon spielenden Models: Aigner, Bogner, Escada
usw., diverse Medizinerkongresse, zahlreiche Golfturniere
(Eagles/Fleschenberg), Cebit, Bauma, Funkausstellung Berlin,
Automessen, viele andere nationale sowie internationale Messen. Bei der
Fussball-WM haben wir in München beim Eröffnungsspiel für Stimmung
gesorgt.

Auftritte bei **Feiern** für:

Bill Clinton, Edmund Stoiber, Gunter Sachs, Carolin von Monaco, die
Klitschkos...

Bisherige **Veranstaltungsorte**:

Monte Carlo (Grand Prix), St. Tropez, Paris, Brüssel, Amsterdam,
Luxemburg, Dänemark, Oslo, Sankt Petersburg, Genf, Zürich, Basel, Bern,
St.Moritz, Lugano, Wien, Rom, Mailand, Barcelona, Valencia, Lissabon,
Manchester, London, Glasgow, Marakesch, Calgary...

Unsere **kuriosesten Bühnen:**

ein Segelboot, eine Luxusyacht, die Schaufel eines Riesenbaggers, ein
Fahrstuhl,
ein Salzbergwerk 600 Meter unter der Erde, auf der Zugspitze, auf einem
Gasometer
auf einem Leuchtturm...



der HotSaxClub spielt für Bill Clinton

der HotSaxClub in Mallorca





der HotSaxClub in der
Russischen Botschaft in Berlin



der HotSaxClub mit Uwe Seeler

